

AUGURA PRESENTE EN LA FORMULACIÓN DEL PLAN DE DESARROLLO DEL MUNICIPIO ZONA BANANERA

Augura participó activamente en las reuniones de formulación del Plan de Desarrollo del Municipio Zona Bananera, proceso liderado por la Vicerrectora de Extensión de la Universidad del Magdalena y acompañado de los gremios palmeros y bananeros, representados en Augura y Asbama.

En la formulación del plan se trataron temas de gran relevancia para el sector bananero y su competitividad, tales como: la seguridad, las vías, los servicios públicos, la salud, proyectos productivos, entre otras líneas analizadas.



Por su parte, los sectores productivos manifestaron el deseo de trabajar articuladamente en pro de invertir de mejor manera los recursos institucionales y maximizar los beneficios en la inversión de los públicos.